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“南京市今年前三个季
度的医疗费用明显下降”，

在昨天举行的南京市缓解看
病难看病贵取得阶段性成果
新闻发布会上，市卫生局局
长陈天明透露。
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最近三年，全市每门诊

人次收费平均增长了 5.3%，
出院病人平均医药费用平均
增长11.9%。但今年前三季
度与近三年的平均水平相
比，每门诊人次平均收费下
降了7.3%，出院病人平均医
药费用下降 12.6%；病人住

院天数比上年同期平均减少
1.1天，仅此就为每位患者平
均节省费用946元；药费占
整个医药费用的比例，从
45.6%下降到 44.6%，鼓楼
医院的 “药占比” 只有
43.9%，是同城三级医院中

最低的。自今年初实施医学
检验检查结果“同城互认”
的前9个月，为患者节约费
用 801万元；实施“药房托
管”的医疗机构，直接让利
1016.04万元，各惠民医院
减免患者各项费用 1031.48

万元。
在谈到今后如何继续缓

解“看病难、看病贵”问题
时，陈天明说，将从制度、政
策、投入、监管四个方面来维
护医疗卫生的公益性质：建
立稳定的经费保障机制，同

时引导社会资金依法创办医
疗卫生机构；实施区域卫生
发展规划，建立城乡医院对
口支援、大医院和社区卫生
机构双向转诊机制；建立基

本卫生保健制度，包括适宜
的技术、基本的药物。

STUV&WXK

YZ[\]^_`

在回答记者提问时，陈

天明表示，南京现有的一级
医疗机构 122家已经全部
实行“药房托管”，二级机
构 34家中的 25家也已实
行，至迟到下周三，所有的
二级以下医疗卫生机构，将
全部实行“药房托管”。而

三级医院由于用药量很大，
像鼓楼医院一年用掉的药
品有 3亿元之多，任何一家
医药公司都难以承担受托
任务。因此，在二级医院全
面实行“药房托管”之后的
一段时间内，会在总结、完

善的基础上加以考虑，暂时
没有这个打算。

卫生局副局长胡万进针
对“双向转诊”进一步解释
道：“社区医疗卫生机构门
诊病人收费只有大医院的
33%，出院病人费用只有

25%。双向转诊主要是指社
区卫生机构把疑难杂症病人
向大医院转，大医院则把经
过一段时间诊疗病情已经稳
定、但仍需要巩固治疗的病
人向社区卫生机构转。这样
可以使患者所需支出的医药

费用降下来很多。”
a@bc def

!a@g !"#

$%&'()*+,-

./012345678

9:;<5=>?@6A

BCDEFGHIJKL

M(ANO=PQ=RS=

TNUVW4X3

PYZ[\]^_

`,a4UNObcd

PQefghij kl

mnDo3 %_`4p)

qo+,rsth=rs

uvwx31yz_`.

{J`,thoU|}~

�k!"n�J�)_`.

p)�ok!#n�th3

4�]�� $ Ars:J

+,��]��k!%n�

U`,��1��J��

��J ��rs:��

��J rs:2���

� � � ` , � � J �

k!%n ���7 ¡U

`,¢£,v¤¥20

¡3 `,]¡�rs,

v¤drsu¦§uJ

�O,¨©ª3 §u¦

«�Mrs��¬J`,

§u¦U®¯J§u°

±²{³��´µ3 ¶

yJ·¸¹u��º¯»

¼A½¯J¾1J¹u¯

¿�� &' GÀ3

- 4 1 kÁ n �

kÂn{JÃÄEk7^

Å!JBTÆÇJÈ-É

cÊË^ÌNÍÎÍÏ

ÐÑÒÓnUÔÕ3 45

ÖM8·×ØÙÚÛJÜ

ÝÞßàáâãäåæ

ç¸J�èa4Ué¡Ö

êëcìí3îïð`,

ñò^óôé¡UõöJ

`,Á÷U $ Aøùú

9Å!1Ìûü9ûýJ

+,þñòÿàáJ!

"#cÜ$üÿ�3 %=

Ì%&é'9:(�^

)M-.ñ*+,·-

Â./J�L01�2

34é¡'567J80

k9:ñn3 -./0;

¿J <.ñ*=ô>ÂJ

?@8AB3 CDJEF

&G{J�HIJRKÔ

ÕJL¾âB9MJÃN

VOPÍJ8QLPRS

T3 hijk )lmn

kUNVWîXïYU

Z[\J ]^|_-U(`

aoE3 X|bcdefg

UNVhZiUjkl nË

Nm·nopq3

rs ( tJ ÚÛuhà

ápvUNVWwwwàáx

'yVWqz¯J 1{Wä

mûUm|«J }hEËN

m·nop3~�M¸DJ�

m���¶�lµ·��s

�[\J �m�ZA�?�

�ME� �·b�£�u�

��Mó�¸D� �s�!

�ó1��3 í{ËNU�

lJ ��úv�AtU��

�M $'' ��3

~�U|��'�n�

f�3~ØÙÚÛJ&'') s *

tJ~&(è�m¯Jh(v

-VWÁE &+ �J ¡¢a

E]» & £��&'') s ,&

tJ¤m¥è�DJ~¦uh

EàáUNVWJ]» &' �

U¯¿J ¢a�M )''' �

\3 &''$ s , t ,- §J~¥

è�mJ ¨(èÁàáU

NVW3ZèÁW;¿J~1

U N V W © � U a o |

&'*'./ �J ª«¬Uj

kJ��E ,*'- �JïYE

)$0./ �3

Eop qrs

a@bc t$

uvw,[M`xyz

<{,|}

“一进会议中心的大门，

就看见了横幅上写着要建设
‘新江苏’，这也是这次党代
会的主题。”李瑞代表说，这
个主题让她的心情很激动，
也催发了很多感慨。

作为一名江苏人，她无
处不感受到这几年全省在城
市建设、环境绿化、交通格
局、公交线路配置等方面的
完善和提高，整个江苏的经
济社会呈现出令人欣喜的发
展势头。不过，她认为在人文

素质方面还有待进一步的提
高，举个最简单的例子，像

公交车上的让座行为等，都
能体现市民的社会公德意
识。在日常的家庭教育中，
成年人应在道德规范的培养
上给孩子起到带头示范作
用。其他包括社区、工厂以
及一些进城务工的人员，也

要培养和提高他们的社会公
德意识。
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“过去 5年江苏的发展

成绩有目共睹，我们商场就
是个很好的窗口。”作为南
京中央商场股份有限公司董
事长，胡晓军代表对商场的
每一点变化都深有感触，
“以前，中央商场的顾客还
主要是南京本地的，而这几

年来，有一大半的顾客来自
周边的城市，这说明南京的
经济发展越来越快，辐射面
越来越广。再说商品上的变
化，现在不少高档品牌、高端
的服装也开始被普通市民所
接受，说明人民群众的收入

水平有了很大的提高。”胡
晓军代表认为，全面小康的
建设，南京取得了令人满意
的阶段性成果。
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“我家住在秦淮河边上，

以前河水是臭的，现在是清
的，风景很美，市民受到了很

大的实惠。”朱爱华代表说，
过去5年里，江苏经济社会

面貌都有了可喜的变化，人
民的收入水平、生活水平都
有了很大的提高，以前只能
解决温饱问题，现在已经迈
向全面小康了，这些成绩让
全省人民倍感振奋。

不过，要建设更加和谐

的“新江苏”，就要在今后
几年内，从小处做起，改变
和完善一些目前还不够和谐
的地方，例如人文的和谐，
一旦有市民在马路上看到有

人东西被偷，就应该大胆地
予以制止，而不是漠不关

心；再如自然的和谐，南
京在环境保护上投入了大
量的资金，但也还是有些
地方需要加大力度治理污
染，这些都是关系到子孙
后代的问题，需要政府将政
策落实到位。
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“一只普通的塑料袋也

与和谐社会的建设有关。”
吴汾代表说，构建和谐社会
需要每一位市民提高环保意
识，提高循环利用资源的意
识，这涉及到生活的方方面
面。就拿目前超市中大量使
用的塑料口袋来说，对环境

污染的威胁不可忽视。在国
外，可循环利用的塑料袋上
都有三角形的图案，标志了
可循环使用的次数。令人欣
慰的是，江苏这几年深入贯
彻落实科学发展观，在加快
经济发展的同时非常注重科

学发展、全面发展，也陆续出
台了与环保、循环经济相关
的政策。但是，要想提高全社
会的节约意识、环保意识，光
有政策还不够。无论是企业
还是普通消费者，都需要政
府在这方面进行改革引导，

让全体市民达成资源回收再
利用的共识。
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作为南京市六合区大厂

高级中学的校长，陆丽芬代
表对科教领域的发展格外关
心。她说，江苏这几年的发展
很快，特别是作为科教大省，
又出台了系列措施向“科教
强省”努力。作为此次参加
会议的代表，她希望全省科

技教育的发展能够进一步推
进江苏的建设，保证经济社
会的可持续发展。作为一项
基础工程，“如果教育方面跟
不上，就很难说能够做到可
持续发展了”。
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!a@g 金秋南京，
秋高气爽，菊花竞艳。为全省

人民瞩目的中共江苏省第十
一次党代表大会各项工作已
经准备就绪，将于 11月 8
日 !12日正式召开。

召开省第十一次党代表
大会是全省人民和共产党员
政治生活中的一件大事。此

次党代会与第十次党代会相

隔五年，是在江苏发展处于
新的历史起点，全面小康社

会建设进入关键阶段召开的
极为重要的会议。开好这次
大会，对于更好地贯彻落实
科学发展观和构建社会主义
和谐社会的重大战略思想、
全面加强党的执政能力建设
和先进性建设，加快推进“两

个率先”，具有重大而深远的

意义。大会将听取和审查十
届省委的报道，听取和审查

省纪委的工作报告，选举新
一届省委和省纪委。

为了开好本次党代表大
会，省委从政治思想、报告起
草、组织工作和舆论宣传等
方面进行了精心部署和充分
准备。大会的各项会务工作

早已启动，会前准备已基本

就绪。工作人员正以高度的
责任感和饱满的精神状态迎

接大会的顺利召开。
记者从有关方面了解

到，这次大会首次采用远距
离签到系统和电子表决系
统，将大大节约会议时间。使
用电子计票箱后，计票时间
将从两个小时缩短到 20分
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门诊费下降7.3%，住院费下降12.6%

klemnopq # rs

����

⑨

tuvwxOyz{P

|}~����

�<{���

 ¡¢£¤¥¦P

§¨©ª;<=x<

{«�¬®¯<{

°±²@®³ [©®±

²´µ¶·¸¹xº `

»¼<{½¾¿Q<

{Ày=ÁÂÃÄÅ

ÆÇº P=ÈÉÊ8Ë

ÌÍÎ=ÈÉÊÏ<

{°±²ÐÑÒQ9

:;<=ÓÔxÕÖ¢

×ØQÙÚ<{«=

Á~¹x¯ÛÜÝÞ¢

ßàÐá�µ®©â

ã�xä=åæº

çèéêë¡Ô

ìxä=¢<{«íî

Qïðº Zñ<{:ò

a@bcóô-{õ¢

ö÷ ( ø¢¥¦½¨ù

Púx¾ûS¯üF

ýÐ¿¶Qþÿx!

"#´º $S¥¦Hà

ê%&!"x'()*

+,e-.×xuv

/0¢¥¦P§¨©ª

;<=1Fu¥¦!

"V2x©ª34x

ä=¢5678Ô9x

34:;¢<=©>¥

¦?x@ABCÐD

@Euº

���

��*���

�=ÈFG�


